

【校長室より】
「学校教育目標」

令和7年 9月版 (HP 掲載版)

未来の自分に ひとり一人が輝ける 生徒の育成
—ふるさと新宮を愛し、誇りをもつ心を育む—

文責 (校長) 圓 田 雅 也

—令和7年度 2学期がスタート—

今年の夏休みは、皆さんにとって、どのような夏休みだったでしょうか。

本当に暑い夏休みだったと思います。気温も、群馬県伊勢崎市や兵庫県丹波市では41度を越え、国内の観測史上最高気温を更新するなど、連日、熱中症の「警戒アラート」が発表されるたびに、色々と心配をしましたが、今日、このように2学期を無事に迎えられた事を本当に良かったと感じています。

また、このような猛暑の中でしたが、今年も全国高校野球選手権大会が行われ、決勝戦では、激戦の末、沖縄尚学高校が初優勝を果たしました。その優勝の直後、敗れた日大三高の選手全員が、自分たちの応援席だけでなく、アルプス席や外野席の方々に対して、整列後にみんなで一礼し、感謝を伝える光景は、素晴らしいと感じました。

本校においても、部活動の運動部では、陸上部の県総体への出場をはじめ、文化部では、たつの市芸術文化発表会において、吹奏楽部の演奏や美術部による作品展示など、各部活動において、本当に良く頑張ってくれました。

部活動以外でも、生徒会による中学生サミットへの参加や、「数学・理科甲子園」にも2年生(3名)が出場し、チーム新生生の「力」を発揮してくれました。その他にも全校生の皆さんが、それぞれのところで、見ている人に感動を与えるような、素晴らしい活動や活躍してくれていたことに感謝しています。君たちは、先生方や保護者の方、そして地域の方など、色んな方々に支えられて生きています。周りの方々への「感謝」の気持ちを大切にしてほしいと感じています。

2学期は、大きな行事としては、1年生は、わくわくオーケストラ、2年生はトライやるウィーク、3年生は、中学校最後の文化発表会があります。学習面はもちろんのこと、人としても大きく成長できる学期です。自分自身の可能性を信じ、さまざまなことに挑戦してください。充実した2学期になることを期待しています。(式辞より)

